
第１２８８回例会 ２０１２年６月７日(木)(曇)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(北村まり子さん)

提 唱 ｢ロータリーの綱領｣(原 郁夫君)

ビジター紹介 栗原 俊君(秦野) 温 君寧君(米山奨学生)

祝誕生記念日 ＜会員＞菊池君(４／１０) ＜奥様＞神崎

君(６／１) 今井君(６／２)

祝創業記念日 三留君(６／２) 高橋(秀)君(６／４) 梅原

君(５／１)

○ ６／５(火)、「介護人―さくらんぼ狩り」に行って参り

ました。社会奉仕委員会、参加された会員の皆さん、

お手伝いありがとうございました。参加者の皆さまに

は大変喜んで下さいました。

○ ガバナー事務所より

１、女性会員、本年度入退会会員の調査結果について

２、「ＲＩ第２７８０地区広報賞」について

米山学友会主催｢クリーンキャンペーン｣のお知らせ

場所 片瀬江の島東浜

日時 ７／１４(土) 雨天決行

会費 3,000円(お一人様)

[本日の配布物] ガバナー月信

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 神崎達朗君 ｢家内の誕生祝いをありがとうございま

す。６／５の介護者支援のサクランボ狩り、社会奉仕

委員会の皆様、ご苦労様でした。また、応援、お手伝

いいただいた皆様、ありがとうございました｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 諸星常平君 ｢神崎会長、小清水幹事、いよいよ残り一

カ月ですね。最後のツメを宜しくお願いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢介護従事者への“さくらんぼ狩り”企画、

実行、本当にご苦労様でした。皆さん大変喜んでいま

した｣

○ 瀬戸 誠君 ｢今年度のスマイルが足りません。皆様、

残り一か月、宜しくお願いします｣

○ 今井茂文君 ｢家内の誕生祝い、ありがとうございま

す｣

○ 三留文雄君 ｢創業３０年になります。ありがとうござ

います｣

○ 菊池文男君 ｢長い間ご心配、また、ご迷惑をおかけし、

申し訳ありませんでした。まだ完全ではありませんが、

年度最後の月でもあり、今月より出席します。これか

らもよろしくお願い致します｣

○ 河野治男君 ｢菊池さん、元気でなにより。待っていま

した｣

○ 古谷スミ子さん ｢さくらんぼ狩り、みなさん楽しんで

下さいました。“秦野名水ＲＣ”の広報につとめて参り

ました。三留バラ園の花束も大変喜ばれました｣

○ 木村眞澄さん ｢内緒ですが今日は私にとって大変に

意義のある日になりました。スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 梅原正美君 ｢お久しぶりに参加させて頂き笑顔がこ

ぼれてきます。本日は心の旅から戻ってきました。ス

マイルします｣

○ 米山君夫君 ｢スマイルします｣
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前々回

の修正

76.92％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 神崎達朗 幹 事 小清水正義 会報委員長 安部信三

2011 年～2012 年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

スマイル報告

幹事報告

会長報告



○ 北村まり子さん ｢先日のさくらんぼ狩り、ご苦労様で

した。出席された皆様、とても喜んでいられました｣

○ 淵脇美代子さん ｢今年度も今日を含めて例会も４回

です。どうぞスマイル宜しくお願い致します｣

合計56,000円

○ 社会奉仕委員会 加藤一也委員長

６／５(火)、介護人・さくらんぼ狩り(山梨方面)には４４

名の参加で行って参りました。大変喜んでいただけました。

また、帰りに三留さんより“バラの花”を各人に頂き、こ

ちらも喜んで頂けました。ありがとうございました。

さくらんぼ狩りの最中です。

マンズワイン貯蔵タンクの前で説明を聞く

○ 次年度会員増強・会員維持委員会 古谷スミ子委員長

６／６(水)、地区次年度会員増強・会員維持委員会に出

席してきました。現在６６クラブが次年度は６３クラブで

スタートする(鎌倉北ＲＣ、相模原北ＲＣ、湯河原ＲＣが減

る)。次年度増強目標３５０人(各クラブ５名)。増強は“全

会員の役割”です。８月のガバナー公式訪問時に入会式が

行えればと思います。

議題 年間活動報告

司会 神崎達朗会長

発表者

１、小清水正義クラブ管理運営担当理事

２、山本裕宣プログラム委員長

３、飯田隆明出席副委員長

４、淵脇美代子スマイル委員長

委員会報告

クラブ協議会



５、安部信三クラブ会報・雑誌・ＩＴ委員長

６、北村まり子ソングリーダー委員長

７、山口光弘親睦活動委員長

８、桐山晃忠奉仕プロジェクト担当理事

９、大津俊彦職業奉仕委員長

１０、加藤一也社会奉仕委員長

１１、梅原正美国際奉仕委員長

１２、河野治男新世代奉仕委員長


